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Notre équipe se bat pour VOUS !

I N T É G R I T É  -  P R O X I M I T É  -  S É C U R I T É  -  S O L I DA R I T É 



Qui sommes nous ?

Line 
Messing, 
Conseillère municipale 
de Lachambre.
Gérante de société dans le 
traitement d’air et de l’eau 
depuis 2015

Philippe 
Dehlinger,
Conseiller municipal de Macheren, 
chargé de communication à la 
Communauté d’Agglomération 
Saint-Avold Synergie

Tristan 
Atmania,
Conseiller municipal et 
communautaire de Saint-Avold, 
Gérant d’entreprise

Marie-France 
Guerriero,
Maire de Porcelette et 
conseillère communautaire  

“Je souhaite m’engager et m’investir pour défendre les 
intérêts de notre canton et apporter mon expérience en 
matière de développement économique. 
Grâce à notre action notre canton deviendra demain 
une terre d’entreprise et d’innovation. “

“Fils de mineur, élu investi à Macheren, Petit-Ebersviller 
et Moulin Neuf, je m’engage au sein d’une équipe 
renouvelée et dynamique pour promouvoir un nouvel 
élan pour notre territoire ! 
Je souhaite utiliser mes compétences acquises grâce à 
25 années d’expérience dans le secteur public au service 
de la défense des intérêts de tous les habitants du 
canton !” 

Seule Maire femme de notre canton, je m’engage pour 
défendre la voix de toutes les communes de notre territoire. 
Je suis d’ores et déjà fière de représenter le canton de 
Saint-Avold qui occupe une position essentielle dans notre 
département. Je soutiendrai vos projets pour qu’ils 
profitent à tous.
Avec vous, nous allons construire la Moselle de demain.

Natif de Saint-Avold, je suis un élu de terrain, un homme de 
projets et d’action. Largement investi dans la vie publique 
locale grâce à mon implication associative à Saint-Avold 
et Folschviller, j’ai mis très tôt mon pragmatisme au service 
de mes concitoyens. Le regard résolument tourné 
vers l’avenir, je veux mettre ma capacité à fédérer, à 
impulser des dynamiques et à défendre vos intérêts au 
service de notre canton !

 À quoi sert un conseiller départemental ?

REMPLAÇANTEREMPLAÇANT

L’action sanitaire et sociale La construction et l’entretien 
des collèges et le personnel 

technique

L’aménagement durable 
des territoires

La gestion des routes
et des déplacements

La sécurité incendie La cultureSoutien à l’emploi local Les aides en faveur des 
communes et des associations



Pourquoi voter pour l’équipe 

Avec vous, la Moselle de Demain ?

Nos valeurs : Transparence - Honnêteté - Engagement - Avenir 

Nos 10  projets prioritaires pour notre canton

1

Pour nous, il sera donc prioritaire que 
chaque euro dépensé, soit un euro utile 
pour vous et pour votre famille. “

“
> aidons les personnes en perte 
d’autonomie et en situation 
de handicap

Nous accompagnerons tous les Mosellans 
en situation de perte d’autonomie en 
encourageant le maintien à domicile. 

Nous aiderons les « aidants » en nous 
appuyant sur le Service Civil.

Nous construirons et rénoverons des 
EHPAD (Établissements Hospitaliers pour 
Personnes Âgées Dépendantes).

> priorisons notre action en faveur de la 
petite enfance

Nous augmenterons le nombre de places 
d’accueil : 600 nouvelles places en crèche 
en Moselle et mise en place de nouvelles 
structures multi-accueil. 

Nous renforcerons l’aide financière pour 
les parents employant une assistante 
maternelle. 

> Assurer la sécurité de nos habitants

Nous soutiendrons nos forces de l’ordre en 
nous battant pour le maintien des effectifs 
de police et de gendarmerie. 
Nous améliorerons la sécurité aux abords 
des établissements scolaires. 

> entretenons et sécurisons
nos routes départementales

Nous élaborerons un plan de rénovation 
des routes départementales.

> agissons concrètement 
pour la réussite éducative

Nous lutterons contre le décrochage 
scolaire et rénoverons les collèges. 
Nous maîtriserons les coûts de 
restauration scolaire. 

> Nous faciliterons les déplacements

De nouveaux soutiens financiers pour le 
permis de conduire, pour la construction 
de pistes cyclables sécurisées et création 
d’une aide pour l’achat de vélos à 
assistance électrique (VAE). 

Nous développerons les transports pour 
desservir les bassins d’emplois.

2

3

4

5

6

7

8

9

10Vous pouvez compter sur nous, 

sur le nouveau souffle que 

nous apporterons au canton 

pour construire, avec vous, 

la Moselle de Demain ! 
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• SAINT-AVOLD
• PORCELETTE
• ALTVILLER 
• CARLING 
• DIESEN 

• FOLSCHVILLER 
• L’HÔPITAL 
• LACHAMBRE 
• MACHEREN 
• VALMONT 

Votez pour notre territoire 
et nos 10 communes 

www.atmaniapoursainta.eu
atmaniaguerriero2021@outlook.frM

Atmania - Guerriero 
Départementales 2021 

Dès le 20 juin, 
VOTEZ nombreux pour

Tristan Atmania &

Marie-France Guerriero

TRISTAN ATMANIA, un élu qui s'engage et qui connaît ses 

dossiers, un homme de terrain à l'écoute des priorités des 

seniors et des plus jeunes qui soutient autant les entreprises 

que les plus démunis. 

MARIE-FRANCE GUERRIERO, la seule femme maire de 

notre canton, une élue courageuse et déterminée qui aura 

la force de se battre au quotidien au service de chacune 

et chacun d’entre-vous. 

PHILIPPE DEHLINGER, un homme 

de convictions et de valeurs qui saura 

défendre les intérêts des associations 

de notre canton et porter haut la 

sauvegarde de notre patrimoine local.

Un élu fort de 25 années d’ex-

périence du service public qui 

connaît parfaitement les rouages des 

institutions. 

LINE MESSING, une chef d’entreprise dynamique qui 

allie innovation au service de tous et transmission vers 

la nouvelle génération mais aussi une élue issue de la 

ruralité qui connaît aussi bien les priorités et les besoins 

des villes et des villages. 


